

Polsek Mande Lakukan Monitoring Tabligh Akbar Peringatan 1 Muharram 1446 H

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Jul 8, 2024 - 20:13



Polres Cianjur polda Jabar - Polsek Mande, Polres Cianjur, Polda Jabar, mengawasi kegiatan Tabligh Akbar di Lapangan Bola/Alun-alun Mandalawangi di Desa Kademangan, Kecamatan Mande, Kabupaten Cianjur, dalam rangka memperingati 1 Muharram 1446 Hijriah. Minggu, 7 Juli 2024 adalah tanggal kegiatan tersebut.

Kanit Binmas Ipda Djuansyah bertanggung jawab atas pengawasan tersebut, dan

dibantu oleh Bripka Sandi Nofan, Bripka Asep Pardiansyah, dan Briptu M Elray Hanafi. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama acara berlangsung dan memberikan rasa aman kepada orang-orang yang hadir.

Dalam pesannya kepada Kapolsek Mande, AKP Dadeng, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dia menekankan betapa pentingnya pengawasan dan kerja sama antara petugas keamanan dan masyarakat untuk memastikan acara keagamaan ini berjalan lancar.

"Kami hadir di sini untuk memastikan bahwa kegiatan Tabligh Akbar ini dapat berjalan dengan aman dan lancar. Kami mengimbau kepada seluruh jamaah untuk tetap mengikuti arahan panitia dan petugas demi keamanan bersama," kata Kanit Binmas Ipda Djuansyah.

Bripka Sandi Nofan menyatakan, "Dalam kegiatan ini, kami fokus pada pencegahan potensi gangguan Kamtibmas. Kehadiran kami adalah untuk memberikan rasa nyaman dan aman kepada masyarakat yang sedang beribadah."

"Kami mengapresiasi kerjasama masyarakat dalam menjaga ketertiban selama acara Tabligh Akbar ini. Semoga kegiatan ini dapat berlangsung dengan sukses dan membawa berkah bagi kita semua," kata Kapolsek Mande, AKP Dadeng.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia berterima kasih kepada anggota Polsek Mande atas upaya mereka untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama peringatan 1 Muharram. Dalam menciptakan lingkungan yang kondusif untuk beribadah, kolaborasi antara petugas dan masyarakat sangat penting.

Diharapkan kegiatan Tabligh Akbar dalam rangka memperingati 1 Muharram 1446 H dapat berlangsung dengan khidmat, aman, dan tertib dengan pengawasan dari Polsek Mande. Ini akan membawa kedamaian dan keberkahan bagi seluruh jamaah yang hadir.